

Les Enfants de Tchernobyl ont besoin de vous

L'association « LES ENFANTS de TCHERNOBYL » recherche des vendeurs et partenaires pour ses ventes d'œufs en bois

L'association humanitaire « LES ENFANTS de TCHERNOBYL » organisera au printemps 2022 sa 29^{ème} édition de l'opération « 10 000 œufs pour les Enfants de Tchernobyl », une grande vente d'œufs en bois peints par des artisans des Carpates ukrainiennes.

L'objectif est de dégager des ressources financières destinées à aider les enfants qui continuent de vivre en Ukraine, Bélarus et Russie dans les zones contaminées par les retombées radioactives de la centrale en 1986. L'association ne bénéficie que de très rares subventions de montants symboliques, seule cette opération annuelle lui permet d'œuvrer pour ces enfants.

Pour réussir ce défi, l'association recherche des vendeurs et des partenaires pour ses ventes d'œufs en bois. Les possibilités sont nombreuses : commerces, associations, sociétés, entreprises, artisans, établissements scolaires, paroisses, lieux de culte, hôpitaux, bibliothèques, jardins d'enfants, comités d'entreprise, clubs sportifs, presse, restaurant, etc...

Renseignements et propositions :

Association humanitaire « Les Enfants de Tchernobyl »
14 rue des Dahlias - 68740 ROGGENHOUSE

06 73 15 15 81

operation10000oeufs@lesenfantsdetchernobyl.fr

www.lesenfantsdetchernobyl.fr